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２０２３．６．１ NO.４ 

運動会ありがとうございました 

５月２７日（土）に午前は大河内小学校運動会、午後からは４年ぶりの地区体

育祭を開催することができました。 

晴天の下、大きなけがもなくみんなが元気に競技ができて大変うれしく思い

ます。いろいろな場面で、頑張る笑顔、みんなの気持ちが一つになった素晴らし

い演技を見ることができました。大河内小学校のよさがとてもあらわれた運動

会だったと思います。運動会スローガン「全力を出し切り、思い出を心のフォル

ダーにやきつけよう」は達成されたのではないでしょうか。 

特に６年生のみなさんは、競技はもちろん態度や係の仕事でも下級生にお手

本になっていたと思います。やり切ることができた自分たちに誇りを持ち、思い

出を心のフォルダーにしまっておいてください。 

また、４年ぶりの地区体育祭では、誰もが楽しめる種目で子どもたちも大喜び

でした。企画から、準備まで住民自治協議会の皆様ありがとうございました。 

また、お手伝いくださった PTA 役員の皆様、たくさんの応援をしていただい

た保護者の皆様、本当にありがとうございました。 

 

松阪市立小中学校の活性化に関する動向について 

 令和５年３月に松阪市立小中学校の適正規模及び適正配

置に関する基本方針が策定され、最低限確保したい学校規模の目安が「小学校６

学級以上、中学校３学級以上、１学級あたり２０人程度」と示されました。この

目安を下回る規模の学校（１９小学校、２中学校）が対象となっており、令和５

年度は、まず、令和４年度時点及び現時点で複式学級を有する学校（７小学校）

について現在検討が進められています。本校はこの７校に含まれていませんが、

今後（令和６年度以降）検討が必要な対象校となっています。なお、近隣の小学

校がこの７校に含まれています。このことにつきまして教育委員会にお伝えす

ることや質問などがありましたらお聞かせください 

 

 



運動会の様子 

選手宣誓 

  準備体操 

代表挨拶 

徒競走 

 

 

ツバメ～２０２３～ 

 

 

 

ソーラン～大河内魂２０２３～ 

 

 

 

地区体育祭も 

楽しかったね  
 


